



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrilocronica@gmail.com



México, villano de la película gabacha

México tiene que seguirle la pista a la elección presidencial de Estados Unidos. No solo por la abundante y compleja agenda bilateral, sino porque México ya tiene apartado el lugar de villano favorito para la película gacha de demócratas y republicanos.

Es así porque la crisis migrante y sobre todo la masacre del fentanilo se han convertido en el tema central del intercambio de fuego entre los dos partidos. Sus líderes compiten para ver quién propone acciones más contundentes contra México.

Todo apunta a que los ultras veteranos Joe Biden y Donald Trump volverán a verse las caras. Se nota que no hay recambio generacional en las tierras del norte. Los dos saben dónde le duele al

gobierno mexicano y no dudarán en poner el dedo en la llaga con tal de ganar votos.

El gobierno mexicano tiene que prepararse para una etapa muy difícil con vientos huracanados. Hay que tener una estrategia sólida y sensata; una que no sea, claro, declararle la guerra a EU porque eso es, digamos, disparatado.

El Cártel Inmobiliario

La investigación sobre el denominado Cártel Inmobiliario dio un giro preocupante para el PAN-CDMX cuando ayer por la tarde comenzó a circular que la Fiscalía implica en esos enjuagues a Jorge Romero, actual coordinador parlamentario del blanquiazul en la ciudad. No se trata de un rumor, sino de una declaración del vocero de la fiscalía.

Esta fase de la indagatoria está en su etapa inicial y no hay elementos para adelantar nada, pero es un hecho que al mencionar a un personaje como Romero el caso adquiere un peso político diferente.

Christian Von Roehrich es una figura de otro nivel que además andaba huido, mientras que Romero va todos los días al Congreso local y su nombre se menciona para posiciones de la mayor jerarquía.

Romero adelantó que dará respuesta y que las imputaciones en su contra son, dijo, ridículas. Lo cierto es que el caso del Cártel Inmobiliario ya se estableció como tema de cara a la campaña política por la CDMX.

Monreal, corazón chilango

Nunca digas nunca jamás, decía el agente 007 y es un buen consejo para políticos que dicen de esta agua no he de beber y después se echan varios tragos.

En días recientes subió de decibeles la versión de que el senador Ricardo Monreal siempre sí buscará ser candidato a la jefatura de Gobierno de la CDMX. La verdad es un puestazo y el zacatecano tiene todos los atributos requeridos para ese cargo, ya que conoce bien la ciudad y sus resortes políticos profundos.

Monreal quiere ser candidato presidencial, pero en ese lance

sus opciones son milimétricas y se achican día con día. En cambio para la CDMX hay un camino transitable que puede convertirse en avenida. No hay a la vista rivales de su peso, lo que conforma un panorama prometedor.

Hay partidos que le pueden ofrecer sus siglas a cambio de una oportunidad real de triunfo. Pronto se verá si es un zacatecano con corazón chilango.

No me ayudes, compadre

La campaña de Morena en Coahuila arrancó torcida y ya se sabe que esos árboles nunca sus ramas enderezan.

El proceso de destape de su candidato se descarriló, lo que provocó una ruptura que dio lugar a tres candidatos adheridos desde diferentes trincheras a la 4T.

Tres candidatos que se alucinan, en particular dos de ellos, el empresario Guadiana de Morena y Ricardo Jiménez del PT que han llevado su animadversión personal a los mítines.

Que una seguidora de Jiménez haya increpado a Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, en un mitin de Guadiana no sorprendió a nadie, el jaloneo posterior era natural.

Lo que dicen allá es que el equipo de Guadiana le pide a Mario que no regrese hasta dentro un mes, para el cierre de campaña y que mientras tanto no le ayude, compadre.